



El Hospital lidera las donaciones de órganos de la Región: 14 en el primer semestre

Salamanca—Durante los seis primeros meses de este año, el Complejo Hospitalario de Salamanca registró catorce donaciones de órganos, con lo que se convierte en la centro de Castilla y León con la cifra más elevada. En Burgos fueron 9; en León, 8; en Segovia 1; en Soria 3; en Hospital Clínico Universitario de Valladolid 8; en Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid, 7 y en Zamora, 2.

La Coordinación de Trasplantes de la Junta de Castilla y León refleja en su último informe que el número de donantes de órganos en los primeros seis meses del año en la Comunidad se ha situado en 52, lo que resalta de nuevo la solidaridad de los castellanos y leoneses, conscientes de que los órganos de un donante pueden salvar vidas o mejorar el bienestar de un enfermo. Gracias a esta actividad se generaron 163 órganos: 94 riñones, 42 hígados, siete corazones, 16 pulmones y cuatro páncreas. **C.R.**